

#BEAMTENPOLITIK 07. September 2021

Schulungen der EVA-Akademie in Davensberg wieder aufgenommen

Unter dem Arbeitstitel „Arbeitsbedingungen der Beamtinnen und Beamten im DB Konzern“ hat die EVA-Akademie wieder ihre bewährten Schulungen aufgenommen. Das Seminar fand vom 1.-3. September in Davensberg statt.



„Was willst Du denn da“, bekam ein Teilnehmer von seinem Vorgesetzten zu hören, bevor er sich auf die Reise machte, um erstmals an einem Seminar teilzunehmen. „Die Frage werde ich ihm ausgiebig beantworten“, so der Teilnehmer in seinem Fazit - schließlich hatte man sich drei Tage ausgetauscht, aber auch vom Referenten Hermann-Josef Müller einiges über die Aufgabenteilung zwischen BEV und der DB AG erfahren.

Aber auch andere Themen, wie das Zusammenspiel von Stellenplan und Beförderungen, wurden erörtert oder zum Beispiel das Verfahren beim Laufbahnwechsel. Außerdem wurde über Aktuelles von der KVB informiert.

Peter Sonnenburg von der EBH Central gab außerdem wertvolle Hinweise, auf was man auch im fortgeschrittenen Alter bei der Restkostenversicherung beachten muss.



[Alle Bilder anzeigen »](#)